



TOPICS ~城北信用金庫の取り組みについて~

新一万円札発行記念イベント開催!



令和6年7月3日、通称「しぶさわくん支店」としてリニューアルした王子営業部王子銀座出張所にて、新一万円札発行記念イベントを開催しました。店頭では、「しぶさわくん」デザインの現金封筒やポスター、まちがいさがしなどをご用意してお客様をお迎えし、新紙幣の発行を盛り上げました。



都電沿線のPRで社会貢献賞を受賞!



当金庫は、都電荒川線の停留所や沿線のスポットを紹介するWEBサイト「Tram Walker」の運営などを通じて、地域の魅力発信に取り組んでいます。こうした活動が創意工夫ある取り組みと評価され、全国信用金庫協会が主催する第27回社会貢献賞において「Face to Face賞」を受賞しました。



各種セミナーを開催しています!

当金庫では、事業者を対象とした「事業承継セミナー」や「城北未来塾」、個人を対象とした「資産運用セミナー」などを開催し、お客様の課題解決のお手伝いをしています。ご興味のある方はぜひご参加ください。開催されるセミナーにつきましては、最寄りの店舗または当金庫ホームページにてご確認ください。

無人店舗併設のATMコーナーをオープン!



令和6年8月14日、王子駅から徒歩2分の立地に王子営業部王子北本通り出張所（ATMコーナー）がオープンしました。一般社団法人東京北区観光協会が運営する無人店舗「渋沢×北区 飛鳥山おみやげ館『SMART SHOP』」（写真）を併設しており、しぶさわくんグッズなどを取り扱っています。



第11回「北区花火会」開催!



令和6年9月28日、当金庫が公式パートナーとしてサポートする「北区花火会」が開催されました。ドローンショーや、花火とシンクロした迫力のある音楽とムービングライトの華麗な演出などが、荒川の夜空を彩りました。今後も当金庫はさまざまなイベントを通じて地域の活性化に取り組んでまいります。

